



先日、新入生に対して入部状況のアンケートを行った。今年の回収率は、五五・五パーセントと例年よりも低かった。結果は左のグラフの通り

である。
「①あなたはどの部門に所属していますか」という質問では、次のような特徴が見られた。まず第一に、薬学部では

アンケート結果発表!

今年度 入部傾向

た人も、やめないで続けて新たな楽しみを見つけられるだろう。

「④上級生の勧誘はどうでしたか」という質問では、「親しみやすい」と「おもしろい」が過半数を占めた。多くの新入生は、上級生の勧誘に対しても、良い印象を抱いていたようだ。

だが、「しつこい」「恐い」という意見も少なからなかった。新入生に入部してしまった場合は、次のような特徴が見られた。

学術・サークルが比較的多かつたのに對し、生命科学部では全体的に大きな偏りはみられなかった。この理由は、学術には薬学関係の内容を取り扱った団体が多いためと考えられる。第二に、生命科学部では薬学部に比べて、無所属がやや多かった。これは先の理由とともに、薬学部に比べ授業数が多いので、時間的に余裕が無いためと思われる。

また、両学部とも入部しない理由として、アルバイトを挙げる人が多く、学校外の活動に意義を見出しているようだ。ちなみに所属した団体の数を見てみると、一つという人が多かった。少數だが三つ以上の団体に所属している意欲的な人もいた。

(2)入った理由は何ですか」という質問に対し、両学部ともに「興味があったから」「友達が欲しいから」という意見が大きな割合を占めた。

このような結果になつたのは、課外活動を友達づくりの場と考えている人や、何か新しいことを始めようとする人が多いからだろう。その他には、「先輩が優しそう」「体を動かしたい」「雰囲気がよい」などといった様々な意見が集まつた。

(3)入ってみてどうですか」という質問に対し、新入生の満足度の高さが窺えた。「期待通り」と「期待以上」をあわせた割合が七割にも達した。しかし、残念なことに「期待ハズレ」と答えた人も一割弱いた。そのように答えた人も、やめないで続けてみたのだろうか。

学生にとって、部活・サークル・同好会などの課外活動を行うことは、大きな意味を持つだろう。入った理由が何であれ、視野が広がる、将来の役に立つなど、何らかのプラスになるはずだ。大学生生活をより有意義なものにするために、今からでも参加してみてはどうだらうか。

先日、交通事故で息子を失った両親が、検察が下された処分を不服とし、東京第一検察審査会に異議申し立てを行つた。

昨年十一月、当時八歳の少年がダンプカーにはねられ死亡した。その後、運転手は逮捕されたが、検察は

警察の捜査を不十分な段階で打ち切った。その結果、運転手は釈放され不起訴

処分となり、この処分の理由について何も説明されなかつた。しかし、その間に納得のいかなかつた両親や世論の反発を受け、最終的に検察側はこの対応について謝罪した。なぜ検察はこの様な対応をしたのだろうか。

検察の使命

件の処理についても不十分な説明で終わらせてしまつたのである。検察の対応には理解できない。この「死人に口なし」と言ふべきではないのであれば、検査官は必ず対応をするべきであつただろう。

検察の判断は、

この「死人に口なし」と言ふべきではない。この件は決して少なくない。そのための対応は、必ず対応をしなければならない。

この件は統計上の事として割り

一年男子		
一位	熊木 雄一	陸上競技部
二位	光岡 孝史	ハルモニア
一年女子		
一位	大谷 磨耶	スキー部
二位	奥田 菜々子	バスケット部
一般男子		
一位	流石 学	陸上競技部
二位	坂田 悟	陸上競技部
一般女子		
一位	山崎 明子	硬式庭球部
二位	梅木 純子	硬式庭球部
研究室男子		
一位	鈴木 一史	第二薬理学
二位	関水 康成	第一生化学
研究室女子		
一位	木下 あさ子	第二薬品分析化学会
二位	平沢 舞子	臨床生化学
職員		
一位	田村 和広	第二薬理学
二位	林 昌樹	物理

マラソン大会

去る五月十六日(土)に体

育部門主催のマラソン大会が

行われた。當日は一般参加者

や研究室所属などを合わせて九五六人が参加し、男女に分かれ順位を競つた。仮装している参加者もあり、各自のペースで走り走っていた。

それが思い思いの格好で走っていた。コースには起伏の激しい所もあり、今回参加の人は幸かつたようだが、各入賞して欲しいという気持ちも分かるが、ある程度の節度は守つて欲しい。これを機会に、これから部活動の勧誘で良い印象を抱いていたようだ。

だが、「しつこい」

「恐い」という意見も少なからあった。新入生に入部してしまつた場合は、次のように気持ちは守つて欲しい。これも機会に、これから部活動の勧誘で良い印象を抱いていたようだ。

う。

「④上級生の勧誘はどうでしたか」という質問では、「親しみやすい」と「おもしろい」が過半数を占めた。多くの新入生は、上級生の勧誘に対しても、良い印象を抱いていたようだ。

だが、「しつこい」

「恐い」という意見も少なからあった。新入生に入部してしまつた場合は、次のように気持ちは守つて欲しい。これも機会に、これから部活動の勧誘で良い印象を抱いていたようだ。

う。

「④上級生の勧誘はどうでしたか」という質問では、「親しみやすい」と「おもしろい」が過半数を占めた。